



Las Navidades de Ricardo Montalbán, Jane Powell y Debbie Reynolds

Continuando nuestro reportaje de la semana pasada sobre las Navidades de los artistas de cine, publicamos hoy las contestaciones de Ricardo Montalbán, Jane Powell y Debbie Reynolds. Dice Montalbán:

"La pascua de Navidad es una época del año en que Georgina y yo disfrutamos más que nunca de la bendición que para nosotros representan nuestros hijos.

Este año, nuestra dicha ha aumentado con el nacimiento de nuestro cuarto hijo Victor. Mi mujer y yo rairaremos como abren los paquetes de sus respectivos regalos. Laura, de 7 años; Mark, de 5, y Anita, de 3. También trataremos de adivinar lo que piensa el pequeño acerca de la inusitada alegría que reina en torno a él.

Mi mujer y yo nunca olvidamos la primera Navidad que pasamos juntos, hace ocho años, ni la importancia que tuvieron entonces los regalos que nos hicimos mutuamente. Como es natural, todavía nos gusta hacer y recibir regalos, pero ahora nuestros obsequios permanecen debajo del árbol hasta que los niños han terminado de abrir los suyos. Para nosotros, la verdadera felicidad consiste en ver su alegría y su desbordante entusiasmo.

De todas maneras nuestro programa de compras navideñas ha cambiado. Ahora Georgina y yo pasamos la mayor parte del tiempo en las tiendas donde venden artículos para niños y en las de juguetes en busca de regalos para nuestros hijos y sus amiguitos. Los obsequios para los mayores los dejamos para el final.

Una cosa es cierta: que estas Navidades de los niños significan para nosotros mucho más que la primera Navidad que pasamos juntos hace ocho años".

JANE POWELL

La gentil protagonista de "Adorable coqueta", de M. G. M., también nos facilita un detalle de sus impresiones relativas a las fiestas de Navidad:

"Son las fiestas más emocionantes del año. Para Geary, mi marido, y para mí, Navidad es sinónimo de felicidad, amigos, hogar y villancicos. La costumbre de cantar villancicos en la calle durante la Nochebuena comenzó en mí cuando era niña, en Portland, Oregón. Todos los años un grupo de amiguitas nos

reuníamos para ir a cantar esas bellas canciones de Navidad que nunca envejecen. Cantábamos bajo las ventanas, frente a las puertas y a veces los inquilinos de las casas nos invitaban a entrar para que les diéramos una serenata en torno a una llameante chimenea. Mi primera Navidad en Hollywood fué muy diferente. El aire era cálido, no había nieve, y yo no pertenecía a ningún coro que cantase villancicos. Entonces fué cuando unos cuantos artistas de la Metro nos reunimos y formamos un grupo para nuestra cuenta con el fin de poder cantar villancicos durante la Nochebuena.



JANE POWELL formamos un grupo para nuestra cuenta con el fin de poder cantar villancicos durante la Nochebuena.

La idea floreció como por encanto. Se sumaron Elizabeth Taylor, Marshall Thompson y su esposa Bárbara, Ricardo Montalbán y Georgina, mi marido y yo. Eso fué hace tres años. Lo hemos repetido todas las Navidades desde entonces y ahora ha venido a ser algo de ritual. Los amigos y vecinos siempre nos esperan con ansiedad para que les cantemos.

En cuanto a la celebración de Navidad en nuestro hogar, es cosa sencilla. Naturalmente, un árbol de Navidad es indispensable, porque es la delicia de nuestro hijito, Geary. Es época en que nos visitan los abuelos y los amigos llegan inesperadamente. ¡Todo es alegría, risas y música en cada esquina!".

DEBBIE REYNOLDS

La "partenaire" de Gene Kelly en "Cantando bajo la lluvia", de la Metro, cuenta cómo pasa sus Navidades.

"Mis mejores amigas en los estudios de la Metro, Pier Angeli y Leslie Caron, ni siquiera habían cumplido los trece años, igual que yo, cuando estalló la segunda guerra mundial. Muchos de los chicos de nuestra edad están ahora peleando en Corea, y pensando en esto reciente. D. REYNOLDS mente, nos reunimos las tres y decidimos hacer algo por ellos durante las navidades.

Hicimos una lista de nuestros amigos de Hollywood que se encuentran tam-



Una victoria emotiva

La victoria lograda por la pareja de cesta a punta del veterano Club Vasconia frente a los hermanos Balet, campeones del Mundo, ha creado un clima de pasión que, sin duda alguna, beneficia a este deporte en todos sus aspectos.

La disidencia del viejo Club de estos magníficos campeones ha elevado el ambiente de la pelota nacional.

Mucho se ha comentado sobre esta cuestión, y hubo un momento en que la crisis promovida por los hechos que dieron motivo a la disidencia en cuestión llegaron a preocupar seriamente a los buenos aficionados a tan español deporte. Afortunadamente, se ha entrado de nuevo en el mejor de los cauces, y esta victoria de Jorge Matesanz y Antonio Amat sobre sus ex compañeros y grandes rivales, los hermanos Balet, valora lo emotivo de este deporte, y a pesar de lo igualado del partido, ambienta deportivamente los campeonatos próximos.

ESCUCHE UN



PRECURSOR DE LA RADIO EN EL MUNDO

RADIO VERA

CIUDAD REAL

bién en Corea y con quienes acostumbrábamos a cambiar regalos hasta ahora y, por cada nombre, pusimos además el de otro soldado de Corea. La elección de éstos se hizo entre los que sostenían correspondencia con nosotras a título de admiradores.

A cada uno de estos soldados le mandamos un regalo apropiado y para los expresara nuestro sentir en la venturosa soldados amigos un pequeño obsequio que fecha.

Expedimos estos regalos en octubre, a fin de que llegaran al otro lado del Pacífico para Navidad. En la tarjeta de felicitación que dirigimos al soldado amigo iba también el nombre del soldado a quien iba destinado el regalo para que se cuidara de hacerlo llegar a sus manos.

Estas Navidades para Pier, Leslie y para mí, serán de gozo y satisfacción".